ACERCA DE DPC



A través de la organización comunitaria, la educación pública y las campañas internacionales, el Colectivo Diáspora Pa'lante está organizando a los puertorriqueños y aliados de la diáspora hacia el logro de un Puerto Rico libre e independiente y la liberación de todos los pueblos y naciones del imperialismo, el colonialismo, el capitalismo y el patriarcado.

Sitio web: diasporapalantecollective.org Correo electrónico: diasporapalantecollective@gmail.com Instagram: instagram.com/diasporapalantecollective Twitter: twitter.com/diasporapalante



DPC se opone rotundamente al militarismo estadounidense en Venezuela y reitera que las Américas deben ser respetadas como zona de paz!



En respuesta a la escalada de la retórica hostil¹ y la postura de las fuerzas armadas estadounidenses² de atacar a la República Bolivariana de Venezuela, el Colectivo Diáspora Pa'lante (DPC) insta a todas las fuerzas progresistas de la región a movilizarse en defensa de la soberanía y la autodeterminación venezolanas. El DPC se opone rotundamente a las imposiciones del imperialismo sobre los pueblos y naciones de Nuestra América y reitera que nuestra región debe ser respetada como zona de paz3.

El imperialismo yanqui se atreve a proyectarse como el árbitro de la justicia en el hemisferio occidental, amenazando con derrocar al presidente democráticamente electo de Venezuela con el pretexto de neutralizar el narcotráfico sancionado por el Estado, mientras lleva a

REFERENCIAS



Doutaghi, Helyeh, Corinna Mullin, and Nina Farnia. "How Sanctions Are a Weapon of Imperialism, Used to Subordinate the Global South." Geopolitical Economy Report. 21 de diciembre de 2022.

https://geopoliticaleconomy.com/2022/12/21/sa nctions-weapon-imperialism-global-south/.



"La Unidad Expedicionaria de Marines Lleva a Cabo Entrenamiento Militar En Puerto Rico." Metro Puerto Rico. 31 de agosto de 2025. https://www.metro.pr/noticias/2025/09/01/launidad-expedicionaria-de-marines-lleva-acabo-entrenamiento-militar-en-puerto-rico/.



Reyes, Jovanni. "Puerto Rico: The Gibraltar of the Caribbean and Launchpad for Empire." Foreign Policy In Focus. 15 de noviembre de 2022. https://fpif.org/puerto-rico-the-gibraltarof-the-caribbean-and-launchpad-for-empire/.

P-8 están estacionados en la Base Naval Roosevelt Roads, en el sur de Puerto Rico, listos para ser desplegados en la región.

Las tierras y aguas de Puerto Rico han sido utilizadas durante mucho tiempo por el ejército estadounidense⁶ para impulsar su agenda imperialista en todo el mundo, sirviendo como centro logístico y plataforma de entrenamiento, preparación y lanzamiento para facilitar intervenciones armadas en la República Dominicana, El Salvador, Granada, Panamá y otros lugares de América Latina y el Caribe.

En medio de la Segunda Guerra Mundial, el Pentágono se apoderó de casi el ochenta por ciento de la isla de Vieques para crear un extenso campo de prácticas para ejercicios de guerra y pruebas de armas. Ocupada por la Marina de los Estados Unidos durante más de sesenta años⁷, la isla fue sistemáticamente sometida a imágenes, sonidos, olores y sensaciones de bombas explosivas, disparos, despliegue de armas químicas, ataques aéreos y bombardeos de barco a tierra. El valiente pueblo de Vieques logró desalojar a la Marina⁸ en 2003, pero el legado tóxico de su presencia ha dejado a los sobrevivientes con altas tasas de cáncer y municiones sin

6

3

cabo el exterminio masivo de palestinos en Gaza a la vista del mundo y en plena violación del derecho internacional. Como pueblo sometido a 127 años de ocupación colonial, desplazamiento forzado y explotación sistemática por parte de los Estados Unidos, reconocemos esta postura por lo que realmente es: una determinación imprudente y tiránica de mantener su dominio secular sobre las Américas.

Esta cruel contradicción es insoluble: mientras Washington emprende una misión salvadora para rescatar al pueblo venezolano de las depredaciones del socialismo, su prolongada aplicación de sanciones como arma de guerra ha desmantelado la economía venezolana y contribuido al empobrecimiento de su pueblo. Al igual que en Cuba, Irán, Zimbabue y Corea, las medidas económicas coercitivas están diseñadas para disciplinar a pueblos y gobiernos insubordinados. Los estrategas estadounidenses siguen mostrando sus verdaderas intenciones al intensificar su estrategia hacia la guerra convencional contra el pueblo y el Estado venezolano.

Los informes indican que, además de albergar entrenamiento anfibio y operaciones de vuelo para el Cuerpo de Marines de los EE. UU., un submarino de propulsión nuclear y varias aeronaves de patrulla marítima

2

detonar esparcidas por toda la isla.

Tal descarado desprecio por la vida de los puertorriqueños, por la salud de nuestras aguas, suelos y la fauna, y por los derechos y la dignidad de todos los pueblos y naciones de las Américas, es posible gracias a nuestra condición de colonia de Estados Unidos, el mayor generador de violencia en el mundo actual. Sin la derrota decisiva y la expulsión de las fuerzas estadounidenses de nuestro archipiélago, Nuestras Américas permanecerán rehenes de los dictados de la clase dominante estadounidense.

Debemos mantenernos vigilantes en la defensa del pueblo venezolano contra el militarismo estadounidense. Como internacionalistas, nuestro compromiso es con la preservación del socialismo en las Américas, la protección de todas las naciones del imperialismo estadounidense y la seguridad y el bienestar de nuestros hermanos y hermanas en toda las Américas.

¡Construyamos, desarrollemos y defendamos una Zona de Paz en Nuestras Américas!

¡Defendamos la soberanía venezolana y la Revolución Bolivariana! ¡Gloria a la heroica resistencia palestina! ¡Viva Puerto Rico, libre y socialista!

4

REFERENCIAS



Rios, Monisha. "The Toxic Legacy of U.S. Foreign Policy in Vieques, Puerto Rico." Foreign Policy In Focus. 23 de abril de 2023. https://fpif.org/the-toxic-legacy-of-us-foreign-policy-in-vieques-puerto-rico/.



Ramos-Gutiérrez, Diana, and Myrna Pagán. "How the People of Vieques Evicted the U.S. Navy." NACLA. 23 de diciembre de 2023. https://dev.nacla.org/how-people-of-vieques-evicted-us-navy.

Gracias por leer

¡DPC se opone rotundamente al militarismo estadounidense en Venezuela y reitera que las Américas deben ser respetadas como zona de paz! escrito por el Colectivo Diáspora Pa'lante en septiembre de 2025.

7

REFERENCIAS



United States Secretary of State, and Marco Rubio, U.S. Department of State § (2025). https://www.state.gov/reward-offer-increase-of-up-to-50-million-for-information-leading-to-arrest-and-or-conviction-of-nicolas-maduro.



Mordowanec, Nick, and John Feng. "Map Shows Where Trump Has Sent U.S. Forces to Venezuela's Doorstep." Newsweek. 29 de agosto de 2025.

https://www.newsweek.com/donald-trump-maduro-venezuela-warships-military-forces-2121630.

Zone of Peace. https://zoneofpeace.org/.

5

